

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 4, 2010

Свобода и справедливость в российском праве (Цивилизационный аспект) <i>М.А. Супатаев</i>	5
Правотворческая политика: понятие и соотношение со смежными юридическими категориями <i>А.П. Мазуренко</i>	12
ПРАВА И СВОБОДЫ ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА	
Избирательные права: защита прав потерпевшего от преступлений <i>Н.Ю. Турищева</i>	21
Социальные права: конституционные обещания, пожелания или привидения? <i>И.А. Алебастрова</i>	30
УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ	
К вопросу об основании криминологической классификации <i>Р.В. Скоморохов</i>	39
ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ	
Политико-правовые взгляды М.М. Ковалевского в контексте теории прогресса <i>Т.Е. Грязнова</i>	48
ПРАВО И ИНФОРМАТИКА	
К вопросу о правовой теории кибернетического пространства <i>Д.В. Грибанов</i>	57
ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ	
Принцип законности в толковании судей Международного трибунала по бывшей Югославии <i>Н.Г. Михайлов</i>	63
ЗА РУБЕЖОМ	
Влияние советского права на право КНР <i>Ван Чжихуа</i>	71
СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ	
Административно-территориальное деление Белорусской ССР в послевоенный период: исторический опыт <i>С.А. Елизаров</i>	81
НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ	
“Академическая мобильность” как конституционно-правовая категория <i>Л.М. Волосникова</i>	85
Правовое регулирование налоговых отношений: актуальные теоретические проблемы <i>Г.В. Комарова</i>	91

Меры, применяемые к кредитным организациям за нарушение федерального законодательства о банках и банковской деятельности	
<i>М.В. Демьянец</i>	95
Проблемы унификации международных и национальных уголовных норм	
<i>Ф.Х. Сафаев</i>	102

Трибуна молодых ученых

Развитие законодательства о финансировании избирательных кампаний кандидатов и избирательных объединений и роль избирательных фондов в его реформировании	
<i>Н.Е. Рыжков</i>	106
О праве необходимой обороны в демократическом обществе	
<i>А.А. Ефимович</i>	111

Научная жизнь

Международное сотрудничество Российской Федерации в деле всеобъемлющего обеспечения прав человека. Права инвалидов в общей системе прав человека (По материалам Всероссийской научно-практической конференции)	
<i>Р.А. Каламкарян</i>	115

Критика и библиография

К оптимуму академизма, доступности и инноваций в преподавании международного права	
Международное право. Учебник / Ред. колл.: А.Н. Вылегжанин, Ю.М. Колосов, Ю.Н. Малеев, Р.А. Колодкин	
<i>А.А. Ковалев</i>	123
Б. Обама: на миротворческой волне	
Б. Обама. Перемены, в которые мы можем верить	
<i>Н.С. Серегин</i>	125
Геннадию Григорьевичу Черемных – 70 лет	128

Сдано в набор 18.01.2010 г.	Подписано в печать 04.03.2010 г.	Формат бумаги 60 × 88 ¹ / ₈
Офсетная печать	Усл.печ.л. 16.0	Усл.кр.-отг. 25.0 тыс.
	Тираж 1505 экз.	Уч.-изд.л. 15.9
		Бум.л. 8.0
		Зак. 119

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.1993 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство «Наука», 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Отпечатано в ИПП «Типография «Наука»», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Number 4, 2010

The freedom and justice in Russian law (Civilization's aspect) <i>M.A. Supataev</i>	5
Legislative politics: the concept and the relationship with the related legal categories <i>A.P. Mazurenko</i>	12
<hr/>	
RIGHTS AND FREEDOMS OF A MAN AND A CITIZEN	
Selective rights: protection of the rights of the victim of crime <i>N.Yu. Tyrischeva</i>	21
Social rights: constitutional promises, wishes or ghosts? <i>I.A. Alebastrova</i>	30
<hr/>	
STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY	
On the basis of criminological classification <i>R.V. Skomorohov</i>	39
<hr/>	
LEGAL, POLITICAL, RELIGIOUS THOUGHT	
The politico-legal views M.M. Kovalevskiy in the context of the theory of progress <i>T.E. Gryaznova</i>	48
<hr/>	
LAW AND INFORMATICS	
On the issue of legal theory of cyber environment <i>D.V. Griбанov</i>	57
<hr/>	
LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS	
The principle of legality in the interpretation of judges of the International Tribunal for the former Yugoslavia <i>N.G. Mihaylov</i>	63
<hr/>	
ABROAD	
The impact of Soviet law on the law of the People's Republic of China <i>Van Chzhihua</i>	71
<hr/>	
PAGES OF HISTORY	
Administrative and territorial division of the Belarusian SSR in the post-war period: historical experience <i>S.A. Elizarov</i>	81
<hr/>	
SCIENTIFIC REPORTS	
"Academic mobility" as a category of constitutional law <i>L.M. Volosnikova</i>	85
The legal regulation of tax relations: current theoretical problems <i>G.V. Komarova</i>	91

Measures applied to credit organizations for violation of federal law on banks and banking activities <i>M.V. Dem'yanets</i>	95
Unification problems of international and national criminal norms <i>F.H. Safaev</i>	102

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

The development of legislation on the financing of electoral campaigns candidates and electoral associations and the role of electoral funds in its reform <i>N.E. Ryzhkov</i>	106
On the law of self-defence in a democratic society <i>A.A. Efimovich</i>	111

SCIENTIFIC LIFE

International cooperation of the Russian Federation in the sphere of main tenance of the universal human rights. The rights of disabled people in the system of the universal human rights (On the results of All-Russian scientific-practical conference) <i>R.A. Kalamkaryan</i>	115
---	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

To optimumu akademizma, accessibility and innovation in the teaching of international law International law. The Textbook / Editorial Board: A.N. Vylegzhanin, Yu.M. Kolosov, Yu.N. Maleev, R.A. Kolodkin <i>A.A. Kovalev</i>	123
B. Obama: on peacekeeping wave B. Obama. Change we can believe in <i>N.S. Seregin</i>	125
Gennadiy Grigor'evich Cheremnyh – 70 years	128
